



こんにちは日本共産党です 八千代市議団ニュース

堀口 明子 ☎047-767-5030 植田 進 ☎047-487-9754
伊原 忠 ☎047-488-7207 飯川英樹 ☎080-1239-8132

ホームページへ▶



市議団ホームページ <http://jcp-yachiyo.jp/>

共産党控室メール kyousan@city.yachiyo.chiba.jp

第503号

2021年5月10日
発行

日本共産党
八千代市議会議員団
八千代市大和田新田
312-5

ワクチン接種予約で大混乱

「電話もWebもつながりにくい」「親の代わりに仕事休んで対応しているのに予約できない」「今日の予約は何人分できるの」「明日でも予約できるものなのか」「個人病院に行列、直接予約できるの」—6日から始まった65歳以上の新型コロナワクチン接種の予約は市民に大きな負担と混乱をもたらしました。日本共産党市議団のもとにも、朝からの問い合わせが相次ぎました。当日午後、直接健康福祉部長に実態を把握し改善するよう申し入れました。



市が接種対象者に送付した「ワクチントークン券」は約5万3千人。今回予約可能数は約6,500人分です。予約が集中することは事前に十分予想できます。船橋市では5歳刻みに細かく分けて接種券を発送しています。神戸市では学生バイトを雇い「お助け隊」として支所などに配置して予約を手伝っています。

八千代市では、WEB申請などインターネット環境が整っていない高齢者への配慮がない無為無策のやり方といわざるを得ません。市長はツイッターで謝罪していますがその責任は重大です。

次回予約開始は5月20日頃から

市は7日、5月6日（木）からのワクチン接種の予約が終了したこと、次回の予約開始は、5月20日頃を予定していることを公表しました。市長はツイッターで「受付を再開する時点で23箱分の納品が見込まれており」と発信しています。23箱分ですと約1万人分です。

市は今回の事態を十分反省し二度と混乱を起こさないように取り組むことが必要です。早急に改善すべき事項として ①市民への適格な情報の提供 ②コールセンターの回線増設 ③予約受付サーバーの増強などを行なうべきです。

ワクチンの早期確保と大規模PCR検査の実施を

いうまでもなく混乱の大本には、菅政権のワクチン確保不足にあります。日本の接種率は人口比で世界118位と非常に遅れています。早急に確保・改善する必要があります。

同時に専門家からは「ワクチンを打てば大丈夫」ではなく、基本的な感染対策を続けるよう呼びかけています。感染拡大抑止には大規模なPCR検査が不可欠です。いつでもだれでも何回でもPCR検査を受けられるようにする必要があります。